



APODERADOS ESPERAN QUE NUEVAS AUTORIDADES APLIQUEN CAMBIOS.

Apoderados piden compromiso con las escuelas públicas

EDUCACIÓN. Exigen a los candidatos, avanzar en mejoras en infraestructura.

“Compromiso por la Educación Pública” se llama el documento firmado ayer por distintas organizaciones de la educación pública de Valparaíso, al que pidieron la adhesión de los candidatos al Gobierno Regional, el Core, la alcaldía y Concejo Municipal porteños.

La vocera de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de Educación Pública Valparaíso, Lenka Montenegro, afirmó que “hicimos un llamado general a todos los candidatos por la comuna de Valparaíso para un compromiso por la educación pública, considerando el estado en que se encuentran nuestras escuelas, liceos y jardines infantiles”.

Agregó que “todas las autoridades están al tanto de que el presupuesto anual que se entrega desde el gobierno central al Servicio Local de Educación Pública no permite ejecutar un plan de trabajo y menos que se puedan recuperar nuestros establecimientos, ya sea con planes de conservación o de reestructuración en materia de infraestructura. Por lo tanto, necesitamos el compromiso mancomunado de todas las autoridades que sean electas en el próximo período a nivel comunal y regional, para recuperar la educación pública en nuestra comuna y resarcir en algo el abandono de los últimos cuarenta años”.

A LA SEREMI EN VIÑA

Durante la jornada de ayer, también los representantes de la educación pública de Valpa-

“Necesitamos el compromiso de todas las autoridades que sean electas para la recuperación de la educación pública”.

Lenka Montenegro
Vocera Asociación Padres y Apoderados Educación Pública

raíso concurrieron hasta las dependencias de la Seremi de Educación, en Viña del Mar - Arlegui 852, con la finalidad de manifestar que el presupuesto 2025 para el Servicio Local Valparaíso-Juan Fernández es insuficiente y no permite dar solución a los problemas de infraestructura existentes en los recintos educacionales.

Por su parte, el presidente de la Asociación de Funcionarios de la Educación (SUTE) de Valparaíso, Michael Umaña, afirmó que “después de cinco años, en Chile nada ha cambiado; en educación vamos hacia atrás, seguimos perdiendo matrículas. Hoy día estamos con nuevos accidentes en establecimientos educacionales, lo que demuestra que la infraestructura crítica de nuestras escuelas requieren un presupuesto digno y, además, estamos exigiendo el 2% Constitucional de emergencia para poder salvar la vida de nuestros estudiantes y trabajadores”.

El dirigente recaló que “hoy día, la lucha es ya proteger la vida de quienes están en las escuelas y jardines. Mientras no haya un presupuesto digno, vamos a seguir movilizarnos en las calles”.